

L'ONU considère comme encourageant le nouveau processus de paix en Colombie



Nations Unies, 13 octobre, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki moon a déclaré que l'annonce des conversations de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale est une nouvelle encourageante pour ceux qui appuient la paix dans ce pays.

Dans un communiqué, Ban Ki-moon salue le début, après deux années de pourparlers exploratoires, des négociations officielles le 27 octobre.

Il appelle les parties à ne pas épargner d'efforts pour aboutir à un accord de paix durable.

Il a mis l'accent sur l'accompagnement dans ce nouveau processus de paix de l'Équateur, de Cuba, du Venezuela, de la Norvège, du Chili et du Brésil.



Radio Habana Cuba